

La Facultad de Empresariales de Mondragon Unibertsitatea ha organizado la primera carrera mixta en Oñati a favor de la igualdad.

18/04/2011

El pasado viernes, 15 de abril, la Facultad de Empresariales de Mondragon Unibertsitatea organizó la primera carrera mixta con el objetivo del impulso en la igualdad. La carrera comenzó a las 19:30 y tuvo una participación de **75 corredores/ras**. Todo un éxito tratándose de la primera edición en una carrera de estas características.

La pareja formada por Mainer Gaztañaga y Mitxel Cuadrado se llevó el premio de una cena en el Restaurante Zelai Zabal por llegar primeros a la meta, también se llevaron un ramo de flores. Los segundos en llegar fueron Nerea Etxeberria y su pareja, llevándose como premio una cena en el Restaurante Soraluze. El tercer puesto correspondió a la pareja formada por Estela Biain y Jon Mikel Larrañaga, llevándose un bono para la tienda Forum. Las chicas del grupo de baloncesto se llevaron un premio/mención especial, una cena merienda en Zubikoa Kiroldegia. Para el resto de participantes se sortearon diversos premios a la finalización de la carrera.

La organización estuvo en manos del **Servicio de Deportes de la Facultad**, el **equipo de Igualdad** y la empresa **SNATU**, creada en el seno del grado LEINN; también tuvieron la colaboración del Ayuntamiento de Oñati.

Podeís seguir el blog de "Berdintxiketan":
www.berdintxiketan.wordpress.com .

